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１号様式                    記録者   主事 佐藤 理子  

  

第１９回総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和５年６月２３日（金） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前９時５８分 

出 席 者  

委員長 山岸 三男 

副委員長 佐野 善弘 

委員 赤坂 芳則 

委員 藤田 洋一 

委員 櫻井 功紀 

委員 前原 宏 

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項 １）住民バスの実態調査について 

２）デマンドタクシー利用に関するアンケート調査について 

３）先進地視察について 

そ の 他  

 

閉 会 午前１１時４５分 
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２号様式  協議の経過 

山岸委員長 これから第 19 回総務、産業、建設常任委員会を開催いたします。委員

６名、全員出席しておりますので、本日の会議は成立いたしております。 

３の会議事項ということで、只今、７時 40 分発の美里線に乗って参り

まして、９時 42 分に庁舎前に到着しました。それらの結果について、皆

さんからお聞きしたいと思います。 

休憩します。 

 休憩  午前１０時００分 

再開  午前１０時１４分 

山岸委員長 再開します。 

只今、皆さんからの結果を受けて、乗客は 12 名で、そのうち男性４

名、女性８名でした。これを集計といいますか…。 

（「次の委員会までにまとめますので、用紙を置いて帰ってください。」

の声あり） 

じゃあ、作ってもらいますので皆さん、置いて帰ってくださいね。 

次に、先日のアンケート調査についてでございます。 

19 日の区長会議が始まる前に、私と議長が区長さんにお願いをして参

りました。その後に、当日も区長さんから意見はいただいたのですが、皆

さんのお手元にあるように、区長さんから意見が届いていまして、要する

に設問が利用者に対しての設問にしかなっていない、住民全員に配る必要

があるのかと。利用していない人は設問に答えられないよ、という意見を

いただきました。ここのところ、一旦、休憩して区長さんからの意見を読

んでいただいて、それから協議したいと思います。 

休憩をいたします。 

  休憩  午前１０時１７分 

再開  午前１０時４０分 

山岸委員長  再開します。 

 デマンドタクシー利用に関するアンケート調査についてということで、

今現在、アンケートを実施中でございますが、小島の区長さんからは、既

にアンケートの調査用紙が届いてございます。下二郷３の大橋区長さん

と、鳥谷坂の澤田区長さん、これはまだ、私が回収しに行くということに

なっていますので、回収が進んでおりませんが、もう既に区長さんからご

意見ということで、このアンケート用紙の設問に関しての意見が届いてご

ざいます。それについては、アンケートが全部回収されていないというこ

とで、我々常任委員会としては、アンケートを回収して、それを集計して

から次の内容について協議するということで、ここで皆さんにお諮りをし

たいと思います。そういう進め方でよろしいですか。 

 （「はい」の声あり） 

そのように決しさせていただきました。 

では、次に移ります。 

 ３）先進地視察について、でございます。皆さんから、こういう所があ
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るんだよ。とか、ちょっとその辺、ご意見を伺いたいと思います。 

休憩します。 

  休憩  午前１０時４１分 

再開  午前１１時４４分 

山岸委員長  再開いたします。 

 所管事務調査については、第１候補が埼玉県久喜市。第２候補が山形県

川西町。日程は８月１日、火曜日と２日の水曜日。事務局に各市町に問い

合わせをしていただいて、決まり次第、私に連絡してください。 

 今月、６月 30 日に会議が入っていますので、終わってから特別委員会も

ございます。特別委員会が終了したらば、常任委員会を開催します。午後

１時半から。 

 これに決したいと思いますが、よろしいですか。 

 （「はい」の声あり） 

 それでは、今日の会議事項はすべて終了といたします。 

 佐野副委員長、閉会の挨拶をお願いします。 

佐野副委員長  本日はですね、早朝から鹿島台の方まで行って、戻ってきまして、先進

地関係も決めさせていただきました。これから暑くなりますので、皆さ

ん、体調には十分注意してですね、乗り切っていきたいと思います。 

大変御苦労さんでございました。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和５年６月２３日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


